



Poniatowska dedica el Cervantes a los sin tierra

La autora mexicana recoge mañana el gran premio literario en español **PÁGINAS 38 Y 39**



El Atlético vive un momento histórico

El Vicente Calderón recibe a un Chelsea con bajas importantes **PÁGINAS 45 A 47**

La juez amplía el fraude de los ERE con otros 15 imputados

Un empresario, un líder sindical y un exedil del PP, implicados

JAVIER MARTÍN-ARROYO
Sevilla

La juez Mercedes Alaya, que instruye desde hace tres años el fraude multimillonario de las ayudas públicas para costear

Bárceñas: “Álvarez-Cascos entregó dinero para la caja b”

El extesorero declara que destruyó recibos de pagos en negro

F. J. PÉREZ, Madrid

El extesorero del PP, Luis Bárceñas, detalló al juez en su declaración del 10 de abril que destruyó documentos que probaban pagos en negro y que Francisco Álvarez-Cascos entregó dinero para la caja b cuando era secretario general. **PÁGINA 9**

El patrimonio financiero de los españoles marca récord

ALEJANDRO BOLAÑOS, Madrid

La mejora de los mercados elevó el año pasado el patrimonio financiero de las familias —la diferencia entre los activos financieros y los pasivos— hasta un nivel récord, con un aumento del 25% respecto a 2013 que no se había logrado desde 1980, cuando comienza la serie estadística. **PÁGINA 21**

ERE de empresas en Andalucía, extendió ayer este caso de corrupción a otras 15 personas, entre ellas un líder nacional de CC OO, José Luis Montesinos, secretario de Organización de la Federación estatal de Industria; un exdiputado provincial del Partido Popular, Ramón Polo, y un empresario, José Antonio Martín Moreno, para el que dictó orden de detención.

Con estas nuevas imputaciones ya son 166 las personas implicadas en un caso de corrupción masiva con fondos públicos destinados a empresas en crisis, entre ellos, más de una veintena de ex altos cargos socialistas de la Junta. La juez también ha apuntado a los expresidentes José Antonio Griñán y Manuel Chaves como responsables del fraude. Alaya desliza en su resolución judicial la posibilidad de que haya más imputaciones tan pronto acabe de analizar el último atestado de la Guardia Civil sobre las ayudas públicas a la Sierra Norte sevillana, así como el informe de los Mossos d'Esquadra sobre la consultora catalana Vitalia. **PÁGINAS 8 Y 9**



EL ADIÓS A GABO. Los presidentes de México y Colombia, Enrique Peña Nieto y Juan Manuel Santos, oficiaron ayer en el Palacio de Bellas Artes de México el último adiós a Gabriel García Márquez, fallecido el jueves. En la foto, un operario coloca un cartel de Gabo. / TOMÁS BRAVO (REUTERS) **PÁGINAS 36 Y 37**

“Tenemos gente, pero ahora lo que necesitamos son más armas”

Los rebeldes del este de Ucrania piden apoyo a Moscú

PILAR BONET, Slaviansk

“Ahora necesitamos armas. Tenemos gente, pero no tenemos suficientes armas. Se lo digo directamente, armas y municiones”, afirmaba ayer Viacheslav Ponomariov, el autoproclamado

alcalde de Slaviansk, la ciudad del este de Ucrania donde, el domingo, murieron tres personas en un ataque contra un puesto de control de los separatistas. En la zona se encuentran milicianos llegados del Cáucaso que respaldan a las fuerzas prorrus-

as. Los incidentes que se van acumulando ponen de manifiesto la extensión de la violencia. El vicepresidente de Estados Unidos, Joe Biden, viajó ayer a Kiev para escenificar el apoyo de Washington a las nuevas autoridades ucranias. **PÁGINAS 2 Y 3**

LA CUARTA PÁGINA *Habrà más Ucránias* Por Timothy Garton Ash **PÁGINA 29**

idealista.com
el portal inmobiliario líder

Rebelión socialista en Francia contra Valls

Un tercio del grupo parlamentario rechaza los recortes del primer ministro

MIGUEL MORA, París

El primer ministro francés, Manuel Valls, se enfrenta a una creciente rebelión dentro de las filas socialistas y, ahora mismo, no tiene garantizada la mayoría para aprobar la semana que viene su plan de recortes.

Un tercio de los diputados so-

cialistas en la Asamblea Nacional apoyó ayer una propuesta alternativa al plan de recortes en gasto público anunciado por Valls la semana pasada. Hace unos días, 100 diputados de los 292 que forman parte del grupo socialista presentaron un manifiesto contra la nueva política económica del Gobierno. **PÁGINA 4**